



www.mg.co.id

## MU Terpengaruh Hasil Musim Lalu

**MANCHESTER (IM)** - Manchester United (MU) memulai musim 2022/2023 dengan mengecewakan. Baru menjalani dua laga, MU sudah babak belur. Kiper David de Gea pun menyebut dirinya kesulitan melupakan musim lalu yang berakhir mengecewakan. Usai pramusim yang menjanjikan, MU justru melemah saat Premier League dimulai. Setan Merah berturut-turut dikalahkan Brighton & Hove Albion dan Brentford.

De Gea mengatakan bahwa kegagalan di musim lalu ikut mempengaruhi performa MU kali ini. Musim lalu, MU kalah tujuh kali dalam 12 pertandingan terakhirnya di Premier League hingga akhirnya harus puas finis keenam. "Itu adalah musim yang sulit dan mungkin masih ada dalam pikiran kami. Ketika ada yang salah, orang-orang mulai panik, ini sulit. Tapi kami harus belajar, kami punya manajer baru, beberapa pemain baru, kami harus lebih positif, terus belajar dan melakukan perbaikan," ujar De Gea seperti dilansir ESPN.

Kekalahan 0-4 dari Brentford akhir pekan kemarin membuat MU terbenam di dasar klasemen Liga Inggris. De Gea mengungkapkan Erik ten Hag marah-marah ke para pemain MU saat jeda usai timnya kebobolan empat gol di babak pertama.



degradasi. ●vit

"Dia bilang apa yang kami lakukan di lapangan tidak bisa diterima. Sejurnya tidak ada lagi. Itu jelek banget, lalu beberapa hal soal taktik. Sangat jelek dari kami. Saya harus bertanggung jawab, saya kira saya membuat tim kebobolan dua gol. Gol pertama itu tidak boleh terjadi. Sebagai tim kami harus bereaksi jauh lebih baik, tapi saya kira saya membuat tim jadi kebobolan dua gol," ucap De Gea.

Usai kekalahan itu, Ten Hag membatalkan jadwal libur para pemain Manchester United. Para pemain diwajibkan kembali ke tempat latihan.

Laporan menyebutkan, Ten Hag menyuruh para pemain Manchester United untuk berlari dengan total jarak 13,8 kilometer. Angka itu adalah selisih dari jarak tempuh Brentford dibanding Manchester United pada laga. Bukan cuma pemain di skuad utama, para pemain cadangan juga seluruhnya harus melakukan hal serupa.

MU memang harus berbenah. Jika tidak, mereka akan menghuni zona degradasi. ●vit

## Roma Memilih Bermain Bertahan

**SALERNO (IM)** - AS Roma bermain bertahan saat mengalahkan Salernitana di laga perdana Liga Italia 2022/2023. Dalam pertandingan di Stadio Archi, Senin (15/8) dinihari WIB, Roma menang 1-0 lewat gol Bryan Cristante pada menit ke-33.

Pelatih Jose Mourinho memberikan komentar terkait hasil laga tersebut. "Saya suka semuanya. Tentu saja saya akan lebih senang kalau menang 3-0 atau 4-0, tapi saya suka melihat tim yang tidak mencetak gol yang seharusnya mereka buat, tapi masih matang dalam mengendalikan situasi," ujar Mourinho seperti dilansir Football Italia.

Menciptakan sejumlah peluang bagus, Roma bisa saja menang dengan skor lebih besar. Namun, peluang Nicolò Zaniolo melebar dari gawang dan digagalkan kiper Salernitana, sementara tendangan Paulo Dybala membentur tiang.

"Biasanya kalau Anda membuat tiga atau empat peluang, ujungnya jelek, tapi dalam hal ini kami bahkan tidak menderita. Dybala dan Zaniolo bisa saja masing-masing bikin dua gol, tapi saya juga tidak bisa bilang mereka tidak tampil luar biasa," ujar Mourinho.

Mourinho juga mengambil keputusan mengejutkan dengan menarik keluar Tammy Abraham pada menit ke-68 dan memasukkan Nemanja Matic. Dybala dan Zaniolo juga kemudian diganti sehingga membuat Roma lebih fokus bertahan.

Mourinho mengakui keputusannya itu sebagai pertanda kalau timnya butuh striker baru. "Ada kelelahan yang terlihat jelas, jadi pemain yang saya masukkan, Matic, Wijnaldum, bukan untuk menghabiskan lawan, mereka ada untuk mengendalikan situasi. Kalau kalian tanya saya, apakah saya mau punya striker di level yang sama sehingga saya bisa mengganti dengan mereka, tentu saja. Itulah yang dilakukan Manchester City, Liverpool dan beberapa klub Italia," ucap Mourinho.

AS Roma kabarnya sedang berusaha menuntaskan transfer Andrea Belotti yang kontraknya di Torino sudah habis. Namun, Roma masih kesulitan untuk melepas salah satu penyerangnya, Eldor Shomurov. ●vit

NEMANJA MATIC  
Pemain AS Roma



Tandakan Harry Kane menembak kemenangan Chelsea atas Tottenham Hotspur.

## Panasnya Laga Chelsea Kontra Tottenham

Tensi pertandingan mulai memanas usai gol Pierre-Emile Hojbjerg. Antonio Conte berselebrasi hingga ke depan bangku cadangan Chelsea, membuat Thomas Tuchel geram.

**LONDON (IM)** - Chelsea tertahan di kandang oleh Tottenham Hotspur dengan skor 2-2. Sejatinya The Blues siap-siap bersukacita, tapi buyar akibat gol dari Harry Kane di menit akhir laga.

Duel di Stamford Bridge, Minggu (14/8) malam WIB itu berlangsung panas. Tuan rumah memecah kebuntuan pada menit ke-19 dari Kalidou Koulibaly. Tottenham membalas usai Kane bikin gol di akhir laga pada menit ke-90+5.

Laga ini diwarnai ketegangan antara Thomas Tuchel dan Antonio Conte. Kedua manajer ini harus mendapatkan kartu merah dari wasit.

Tensi keduanya mulai memanas di tepi lapangan diawal usai gol Hojbjerg. Conte yang merayakan gol Hojbjerg berselebrasi hingga ke depan bangku cadangan Chelsea. Tuchel tampak geram dengan sikap Conte membuat ketegangan terjadi.

Tuchel tampak tak bisa menahan emosi. Apalagi sesaat sebelum gol Hojbjerg, Kai Havertz tampak mendapat tekel dari Rodrigo Bentancur tapi wasit, Anthony Taylor, tak menganggapnya pelanggaran. Conte dan Tuchel kemudian mendapat kartu kuning usai bersitegang.

Tuchel sempat membalas tindakan Conte dengan berselebrasi hingga melewati bangku cadangan Tottenham kala Chelsea kembali memimpin dari gol James. Conte tampak hanya tertunduk melihat Tuchel.

Drama sesungguhnya terjadi di akhir laga. Kane mencetak gol penyama kedudukan di menit akhir setelahnya wasit meniup peluit panjang.

Conte dan Tuchel tampak bersalaman tapi hal ini justru awal dari kemarahan keduanya. Mereka sama-sama tak mau melepaskan genggaman dan kembali beradu mulut. Para pemain dan staff masing-masing tim harus memisah keduanya. Taylor kemudian mengeluarkan kartu merah untuk Tuchel dan Conte.

Tuchel mengatakan bahwa konfrontasi dengan Conte adalah dampak dari panasnya laga. Ia mengatakan hal yang biasa dalam persaingan di sepakbola. Pria asal Jerman ini juga menegaskan sama sekali tak menyimpan dendam dengan Conte.

"Ini hanya emosi dalam persaingan. Kami tidak perlu memanas-manas. Anda memiliki pelatih yang emosional di pinggir lapangan dan hanya itu. Kalau ketemu (nantinya ketemu). Kalau tidak yaticad. Ayo teman-teman, ini adalah persaingan dan tidak ada hal buruk yang terjadi," ujar Tuchel dikutip dari BBC.

Walau demikian Tuchel berkukuh Tottenham telah mencetak dua gol ilegal. Menurut dia, gol pertama Spurs tidak sah karena adanya pelanggaran terhadap Havertz, Richarlison offside, dan pandangan Edouard Mendy terhalang. Kemudian insiden sebelum gol Kane di mana Cristian Romero menjambak rambut Marc Cucurella.

"Saya harus bilang bahwa dua gol (Spurs) tidak sah. Hanya ada satu tim yang pantas menang, yaitu kami. Saya menyesal untuk tim saya karena mereka tidak mendapatkan apa yang pantas mereka dapatkan. Tapi sejauh ini, kita juga punya VAR untuk membantu mengambil keputusan yang tepat. Sejak kapan pemain bisa ditarik rambutnya? Sejak kapan itu? Dan kalau dia (wasit) tidak lihat, saya tidak menyalahkannya," kata Tuchel.

Sementara Conte mengaku, performa Chelsea memang lebih baik daripada timnya. "Saya harus terus terang, Chelsea lebih baik daripada kami. Dibandingkan dengan musim lalu, kami memang lebih baik tapi kalau kami ingin menciptakan banyak masalah untuk Chelsea kami harus lebih baik lagi," kata Conte di Stats Perform.

Manajer Italia itu ogah membahas insiden dengan Tuchel dan lebih memilih membicarakan penampilan anak-anak asuhannya. "Tidak terlalu penting. Hal terpenting di dalam sepakbola adalah membicarakan tentang sepakbola. Tadi itu pertandingan yang intensif. Pertandingan ini sangat sulit untuk kami. Anda tahu kami mereka itu tim yang sangat bagus di sini," ujarnya.

Bagi Harry Kane, gol ke gawang Chelsea itu terasa lebih istimewa. Kane berarti sudah mengemas 184 gol di Premier League, menyamai rekor mantan bomber Manchester City Sergio Aguero. Dengan demikian, penyerang internasional Inggris itu kini kalah dari Alan Shearer (260), Wayne Rooney (208), dan Andy Cole (187). ●vit

## Xavi Hernandez Menolak Panik

**BARCELONA (IM)** - Barcelona mengawali Liga Spanyol 2022/2023 dengan hasil seri atas Rayo Vallecano. Ber laga di Camp Nou, Minggu (14/8) dinihari WIB, kedua tim bermain imbang tanpa gol.

Barcelona sebenarnya tampil mendominasi, serta menurunkan striker barunya Robert Lewandowski sejak hasil seri atas Rayo Vallecano. Ber laga di Camp Nou, Minggu (14/8) dinihari WIB, kedua tim bermain imbang tanpa gol.

Dilansir dari Marca, pelatih Barcelona, Xavi Hernandez menolak panik. Xavi tetap tenang dan menegaskan Barcelona targetnya juara di musim ini. "Musim ini tujuan kami jelas, adalah meraih gelar. Hanya karena hasil seri di laga ini, kami tidak akan menyerah," kata Xavi di situs klub.

Walau demikian Xavi tetap mengaku kecewa. Ia

paham, ekspektasi fans pasti sudah tinggi mengingat Barca belum banyak pemain.

"Ini baru permulaan. Kami sudah menunjukkan bahwa kami berada di jalur yang benar. Kami minta para fans untuk bersabar dan terus percaya dengan tim ini. Kali ini memang mengecewakan, tapi kami akan terus berusaha," ujarnya dilansir dari AS.

Xavi juga memberikan kredit kepada Rayo Vallecano. Beberapa kali Falcao juga ciptakan peluang berbahaya, untungnya gawang Barcelona terjaga. "Vallecano melakukan pekerjaan taktis yang sangat baik. Namun kami, akan terus berkembang," tutupnya.

Secara khusus ia menyoroiti permainan Rayo Vallecano yang bertahan dengan rapat. Maka PR Xavi untuk Barcelona selanjutnya adalah ciptakan kreativitas lebih banyak di lini serang.

"Rayo Vallecano bertahan dengan sangat baik. Sulit bagi kami untuk menciptakan peluang. Kami kurang efektif di lini serang. Kami akan bekerja keras lagi untuk memecahkan masalah itu," tuturnya.

Barcelona selanjutnya akan bertamu ke Real Sociedad pada Senin (22/8) dinihari WIB. ●vdp



XAVI HERNANDEZ  
Pelatih Barcelona

## Bayern Kembali Meraih Kemenangan

**MUNICH (IM)** - Bayern Munich kembali meraih tiga poin pada lanjutan Liga Jerman 2022/2023. Juara bertahan Bundesliga itu mengalahkan Wolfsburg dengan skor akhir 2-0 di Allianz Arena, Minggu (14/8) malam WIB.

Dalam laga itu, Bayern nyaris membuka keunggulan saat laga berlangsung 13 menit. Sepak pojok Joshua Kimmich ke kotak penalti disambut Benjamin Pavard dengan tendangan. Bola meluncur tapi mengenai mistar gawang sebelum keluar.

Enam menit kemudian, Sadio Mane sempat menggetarkan gawang Wolfsburg setelah menerima operan Serge Gnabry. Namun, gol itu diabaikan karena offside.

Kebuntuan Bayern Munich akhirnya terpecah. Pada menit ke-33, Jamal Musiala mencetak gol untuk membawa Bayern memimpin 1-0 atas Wolfsburg.

Alphonso Davies meliuk-liuk. Operannya kepada Thomas Mueller diselesaikan Musiala dengan sepakan mendatar dari depan kotak penalti ke sudut bawah gawang Wolfsburg.

Jelang turun minum, Bayern memperbesar keunggulan menjadi 2-0. Giliran Mueller mengukir namanya di papan skor.

Davies menusuk sisi kanan pertahanan Wolfsburg sebelum melepaskan umpan silang mendatar. Kimmich, yang berdiri di tepi kotak, menyambut bola dengan tendangan kaki kiri lalu Mueller dengan cepat bereaksi untuk membelokkan bola sehingga masuk ke gawang lawan.

Di babak kedua, Wolfsburg keluar dari tekanan Bayern. Kerja sama Max Arnold dengan Max Kruse diakhiri dengan sentekan yang menguji Manuel Neuer.

Hanya saja, Wolfsburg gagal melanjutkan momentumnya. Bayern kembali mengambil alih kendali permainan. Pada menit ke-72, sundulan Mane menjebol gawang tim tamu, tapi gol itu lagi-lagi diabaikan karena offside.

Kemenangan ini menempatkan Bayern ke puncak klasemen sementara usai mengoleksi enam poin, sama dengan rival beratnya Borussia Dortmund urutan kedua. Wolfsburg turun ke posisi 14 karena baru mengantongi satu poin. ●vdp



JAMAL MUSIALA  
Pemain Bayern Munich

JAMU No. 0000000000

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

**GRC board®**  
Alumina Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com